

EICO شركة الإقبال للاستثمار م.ع.م

Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

التاريخ 2018/12/30
الرقم 498/9/3:Ref.

Form No. (2-9)(9-2) نموذج رقم -

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange	السادة / هيئة الأوراق المالية - المحترمين ،، دائرة الإفصاح فاكس : 5686830 السادة / بورصة عمان - المحترمين فاكس: 5664071 تحية طيبة وبعد ،،
--	---

Subject: Disclosure of Material Information الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

In view of the provisions of Article (8) of the Disclosure Instructions for Exporting Companies, the Accounting Standards, and Auditing Standards of 2004, please be advised that the shareholder Mr. Tawfiq Shaker Fakhouri and a number of the companies that he personally owns have, on 30/12/2018, transferred the title of shares that they own in the company's capital with a total of (9,373,017) shares to AL EQBAL FOR GENERAL INVESTMENTS company, which is a foreign company owned personally by the Fakhouri.	عملاً بأحكام المادة (8) من تعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق لسنة 2004، نرجو اعلامكم بأن المساهم السيد توفيق شاكر فاخوري وعدد من الشركات التي يملكها شخصياً قد قاموا بتاريخ 2018/12/30 بنقل ملكية أسهم عائدة لهم في رأسمال الشركة بمجموع أسهم بواقع (9,373,017) سهم وذلك الى شركة AL EQBAL FOR GENERAL INVESTMENTS، وهي شركة أجنبية مملوكة من قبل الفاخوري.
---	---

Head of Shareholders Yacoub Rashed	رئيس قسم المساهمين يعقوب راشد
---	--

- نسخة الملف.

EICO شركة الإقبال للاستثمار م.ع.م
Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية / الدفان

٣١ كانون الأول ٢٠١٨

الرقم المتسلسل
الجهة المختصة
.....

P.O.Box 911145 Amman 11191 Jordan
Tel.: +962 6 5561333 / 5561337 / 5561338
Fax: +962 6 5561339
E-mail: info@eqbal-invest.com
www.eqbal-invest.com